

C1 - TSV Kronshagen II

2:0 (0:0)

04.11.2012

Kieler MTV schlägt die "Unschlagbaren" - 2:0 Heimerfolg über Kronshagen-Reserve

Mit dem TSV Kronshagen II durften wir heute eine Mannschaft daheim empfangen, die noch kein Spiel in dieser Saison verloren hatte (6 Siege, 2 Unentschieden). Wir waren fest entschlossen, den Titelfavoriten zu ärgern und uns eventuell zum Stolperstein zu mausern. Dieses Vorhaben gelang eindrucksvoll. Von Beginn an kämpften wir um jeden Ball und arbeiteten uns in das Spiel hinein. In der Defensive stand der Kieler MTV über die gesamte Spielzeit sehr diszipliniert und ließ keine echte Torchance der Gäste zu. Zweimal musste der heute großartig aufgelegte Leander einen Fernschuss des TSV entschärfen. Unser Konzept, auf Konter zu spielen, ging auch heute auf. Immer wieder konnten wir mit Nicolas und Timo Nadelstiche setzen. Doch noch sollte das Tor nicht fallen. Der Gästekeeper hielt zweimal ganz stark und so ging es mit einem 0:0 in die Halbzeitpause.

Während die Stimmung in der Kabine der Gäste wahrscheinlich eher gedrückt gewesen ist, waren sich nebenan siebzehn Mann einig: Hier geht noch was. Wir können heute eine Sensation schaffen! Top motiviert nahmen die Jungs in Orange ihre Positionen auf dem Feld wieder ein und weiter ging es. Der KMTV arbeitete heute hoch konzentriert gegen den Ball, was sich auch noch auszahlen sollte.

Zehn Minuten vor Schluss dann wohl die Schlüsselszene in diesem intensiv geführten Spiel: Nach einer Ecke der Gäste kann Jonathan in höchster Not den Ball vor der Torlinie klären, wo er genau vor den Füßen Timos landet, der sich auf links durchzusetzen versteht. Die Zurufe des Trainers, eine Flanke ins Zentrum des gegnerischen Strafraums zu schlagen, wurden ignoriert. Dafür hielt Timo einfach mal drauf und der Ball ... er wurde länger und länger und fiel in die Maschen - 1:0!

Doch das Spiel war noch lange nicht vorbei. Der TSV drückte auf den Ausgleich. Aber wir standen hinten einfach zu gut. So war es Nicolas, der seine heute überragende Leistung mit dem 2:0 krönte, indem er den Ball nach einem schön vorgetragenen Konter im Gästetor unterbrachte. Dann war Schluss und es durfte gejubelt werden.

Fazit: Wir können auch die "Großen" schlagen!

Am Ende bleiben noch einige Worte meinerseits zu sagen: Ich bin sehr sehr stolz auf diese Entwicklung innerhalb der Mannschaft. Wir spielen mit Leidenschaft Fußball und bilden auf dem Platz Woche für Woche eine Einheit. Als Aufsteiger dort oben zu stehen - das hätte einfach niemand gedacht und erwarten können. Nun wollen wir auch in der nächsten Woche konzentriert trainieren, um dann am Samstag nach

Molfsee zu fahren. Großes Kompliment!

(red)